

CINCO DÉCADAS DE FORMAR LÍDERES DE LA INDUSTRIA

ITA

Con 56 años de vida y más de 22 mil egresados, el **Instituto Tecnológico de Aguascalientes (ITA)** se ha consolidado como una de las IES más importantes del estado por sus aportaciones para el desarrollo industrial. Prueba de ello es que cuatro de cada diez ingenieros que se forman en la entidad egresan de esta casa de estudios.

En 2023, el ITA participó en proyectos estratégicos de México, como la cadena de valor del litio, semiconductores, agua limpia y saneamiento, así como manufactura digital. Aunado a ello, colabora en planes de estudio de diplomados que ofrece el TecNM en rubros como semiconductores, ciencia de datos, economía social y solidaria.

El ITA cuenta con diez programas a nivel de licenciatura en ingeniería Eléctrica, Electrónica, Gestión Empresarial, Industrial, Materiales, Mecánica, Química, Tecnologías de la Información y Comunicaciones, Semiconductores, así como la licenciatura en Administración.

Adicionalmente, tiene el Centro de Incubación de Innovación Empresarial (CIIE), que brinda servicio a emprendedores que buscan desarrollar su plan de negocios; un Nodo de Innovación para el desarrollo de proyectos tecnológicos; así como el Centro de Innovación Industrial para el Sector Aeroespacial (CIIA), a través del cual forma parte del Aeroclúster de Aguascalientes.

Cabe destacar que la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería (ANFEI) le otorgó el reconocimiento como la Mejor Escuela de Ingeniería de México, 100% de sus programas de estudio están



acreditados bajo organismos como CACEI, CACECA y CONAIC e, incluso, seis de ellos están doblemente acreditados, al cumplir con los estándares marcados por ABET. ◉



Lee el artículo completo en el portal liderempresarial.com